



# “Hoy se defiende el futuro de la República”: Jueza Juana Fuentes, líder parista

Frente al Senado de la República pidió a los legisladores cumplir con su compromiso histórico y con la democracia

**Cecilia Higuera Albarrán**  
nacional@cronica.com.mx

La Jueza Juana Fuentes Velázquez, advirtió que hoy se defiende el futuro de nuestra República, por lo que hizo un llamado a los senadores de la República a cumplir con su compromiso histórico “con la democracia y la sobrevivencia de la República, como nuestros fundadores, siempre la concibieron: la de un país para personas libres, lo que hoy puede estar amenazado”.

Así lo estableció durante su intervención a las afueras del Senado de la República, en donde se congregaron miles de manifestantes en contra de la reforma al Poder Judicial y hasta donde acudieron juzgadores estudiantes de derecho, trabajadores del Poder Judicial, así como integrantes de la sociedad civil, para externar su rechazo a dicha reforma.

Estableció que la independencia judicial es la garantía de que la justicia se impartirá de manera imparcial y justa, sin influencias políticas ni presiones externas, es el baluarte, aseveró, que protege nuestros derechos y libertades.

No obstante, abundó, en la actualidad, se enfrentan desafíos que buscan socavar esta independencia y, con ella, la democracia misma. La polarización y la intolerancia intentan debilitar nuestras instituciones y erosionar la confianza en la justicia.

La impartidora de justicia, quien además es directora nacional de la Asociación de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación A.C. (JUFED), aseveró ante cientos de manifestantes que “su presencia aquí es un testimonio del compromiso que compartimos para proteger los derechos humanos y el bienestar de nuestra sociedad”.

“No estamos solos. Su apoyo y solidaridad nos fortalecen en este momento crítico. Juntos, podemos resistir los inten-

tos de menoscabar nuestra independencia y asegurar que la justicia siga siendo un refugio para todos.

La jueza, externó su agradecimiento a todos los asistentes tanto para manifestarse en contra de la referida reforma, como a la sociedad civil, por acudir a hacer patente su solidaridad, con el tema, que tanta controversia ha generado en la última semana.

“Gracias por estar aquí, por creer en la importancia de la independencia judicial y por comprometerse con la defensa de nuestros valores democráticos. Juntos, construiremos un futuro más justo y equitativo para todos. Ahora es momento que los escuchemos a ustedes, a la sociedad civil. Es momento de escuchar el corazón que late por la democracia.”

**“No estamos solos. Su apoyo y solidaridad nos fortalecen en este momento crítico. Juntos podemos resistir los intentos de menoscabar nuestra independencia...”**